

ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ
ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ
«ИВАНОВСКИЙ ФОНД СЕРТИФИКАЦИИ»

ОРГАН ПО СЕРТИФИКАЦИИ ПРОДУКЦИИ
«ИВАНОВО-СЕРТИФИКАТ»

РФ, 153032, Ивановская обл., г. Иваново,
ул. Станкостроителей, д. 1
тел./факс (4932) 23-97-48, 49-19-95, 49-19-97
e-mail: ivfs@mail.ru
ИНН 3702060430 КПП 370201001

Генеральному директору
г-ну Maurizio Salvi
компании «OFFICINE OROBICHE S.p.A.»
24010 Ponteranica (Bergamo) ITALY, via Serena, 10
Tel. 0039.035.4530.211
Fax 0039.035.570546

Исх. № 16052701 от 27.05.2016 г.

В связи с запросом б/н от 23.05.2016 г. о необходимости обязательного подтверждения соответствия продукции: Индикаторы потока, тип IVF Код ТН ВЭД 9026108900 с указанными группами рабочих сред, технические характеристики которых хотя бы по одному из параметров соответствуют таблице 1

таблица 1

Среды	Группы рабочих сред	Максимально допустимое рабочее давление, МПа	Номинальный диаметр, мм	Произведение значения максимально допустимого рабочего давления на значение номинального диаметра, МПа x мм
1. Газы; 2. Пары	1	менее 0,05	менее 25	не нормируется
	2	менее 0,05	менее 32	менее 100
1. Жидкости	1	менее 0,05	менее 25	менее 200
	2	менее 1	менее 200	менее 500

орган по сертификации «ИВАНОВО-СЕРТИФИКАТ» (аттестат аккредитации № RA.RU.11БЛ08) сообщает следующее: вышеуказанная продукция **не требует** обязательного подтверждения соответствия в системе сертификации ГОСТ Р в соответствии с «Единым перечнем продукции, подлежащей обязательной сертификации», «Единым перечнем продукции, подтверждение соответствия которой осуществляется в форме принятия декларации о соответствии», утвержденными постановлением Правительства Российской Федерации от 01.12.2009 г. № 982 (с учетом внесенных в него изменений), **не требует** обязательного подтверждения соответствия согласно «Единогоч перечню продукции, подлежащей обязательной оценке (подтверждению) соответствия в рамках таможенного союза с выдачей единых документов», утвержденного Решением Комиссии Таможенного союза от 07.04.2011 г. № 620 и **не требует** обязательного подтверждения соответствия требованиям технических регламентов Таможенного Союза: ТР ТС 032/2013 "О безопасности оборудования, работающего под избыточным давлением" (Решение Совета ЕЭК от 02.07.2013 №41)

Разъяснение подготовлено на основании документов на вышеуказанную продукцию, представленных «OFFICINE OROBICHE S.p.A.»

Настоящее разъяснение действительно до внесения изменений в документы, устанавливающие необходимость обязательного подтверждения соответствия указанной продукции согласно законодательству Российской Федерации, а также в рамках Таможенного союза.

Руководитель органа
по сертификации
«ИВАНОВО-СЕРТИФИКАТ»



С.А. Уткин

Исп.:
тел.: (4932) 49-19-97

ООО
«IVANOVSKY CERTIFICATION FOND»

CERTIFICATION AUTHORITY
«IVANOVO-CERTIFICATE»

153032, Ivanovo, ul. Stankostroiteley, d. 1
 Phone/fax (4932) 23-97-48
 e-mail: ivfs@mail.ru

To:
 Mr. Maurizio Salvi
 General manager of
 «OFFICINE OROBICHE S.p.A.»
 24010 Ponteranica (Bergamo) ITALY,
 via Serena, 10
 Tel. 0039.035.4530.211
 Fax 0039.035.570546

Outgoing No. 16052701 dated 27.05.2016

In connection with the inquiry n / a dated 23.05.2016 on the necessity to mandatory conformity of the products: Flow indicators, type IVF Customs Code 9026108900 with the below stated operating media groups at least of one of technical parameters of these correspond to table 1.

Table 1

Operating media	Operating media groups	Maximum allowable operating pressure, MPa	DN, mm	Multiplication of maximum allowable operating pressure to DN, MPa x mm
1. Gases; 2. Vapours	1	less than 0,05	less than 25	Not rated
	2	less than 0,05	less than 32	less than 100
1. Liquids	1	less than 0,05	less than 25	less than 200
	2	less than 1	less than 200	less than 500

the Certification authority «IVANOVO-CERTIFICATE» (registration number RA.RU.11BJI08) informs the following: the equipment mentioned above the above products **does not require** mandatory conformity in system GOST R certification in accordance with the "single list of products subject to obligatory certification", "unified list of products, conformity assessment which takes the form of acceptance of the declaration of conformity", approved by Resolution of the Russian Federation No.982 dated 01.12.2009 (including any revision), **does not require** conformity assessment according to the "Single list of products subject to mandatory assessment (confirmation) within the Customs Union with issuance of uniform documents", approved by the decision of the customs Union Commission No.620 dated 07.04.2011 and **does not require** the mandatory confirmation of compliance to the Customs Union Technical Regulation requirements: CU TR 010/2011 "On safety of machines and equipment", CU TR 032/2013 "On safety of equipment working under excessive pressure" (Decision of CU Council No. 41 dated 02.07.2013).

Clarification was prepared based on the documents for the mentioned above products provided by the company "OFFICINE OROBICHE S.p.A.".

This clarification is valid until to make changes to documents establishing the need for mandatory conformity of these products in accordance with the legislation of the Russian Federation, as well as in the framework of the Customs Union.

Head of certification Authority
"IVANOVO-CERTIFICATE"

A.P. Utkin